
Ä7 Guter Austausch – Debatten für die Zukunft aufgestellt Kommunikation und Debatten im
Landesverband Brandenburg gemeinsam weiterentwickeln

Antragsteller*in: Sebastian Koeppen

Änderungsantrag zu V3

Von Zeile 1 bis 4:
Variantenabstimmung

1. Die LDK möge beschließen, für die innerparteilichen Debatten unter den Mitgliedern ab 01.04.2022 
auch das Grüne Forum (discourse) zu nutzen. Für eine besseregute und strukturierte
Beteiligungsmöglichkeit aller Mitglieder und nachvollziehbare Diskussion auch zwischen den
Versammlungen, bietet dieses grüne Werkzeug angemessene Möglichkeiten. Die E-Mailliste
„Debattenliste“ wird in den Lesemodus und nach der UmstellungsphaseBis zum 31.0512.2022 
abgeschaltetlaufen das Grüne Forum (discourse) und die E-Mailliste „Debattenliste“ parallel.
Anschließend findet eine Evaluation der beiden Diskussionskanäle statt. Auf der Frühjahrs-LDK 2023
soll entscheiden werden, welches System weiter genutzt werden soll (mit der Möglichkeit beide
fortzuführen).[Zeilenumbruch]

oder

2. Die LDK möge beschließen, für die innerparteilichen Debatten unter den Mitgliedern ab 01.04.2022
das Grüne Forum (discourse) zu nutzen. Für eine bessere und strukturierte Beteiligungsmöglichkeit
aller Mitglieder und nachvollziehbare Diskussion auch zwischen den Versammlungen, bietet dieses
grüne Werkzeug angemessene Möglichkeiten. Die E-Mailliste „Debattenliste“ wird nach der – beide
Kommunikationswege nutzbaren – moderierten Übergangsphase zum 31.07.2022 abgeschaltet.

Begründung

Die Probleme und Nachteile der bisherigen „Debattenliste“ sind bekannt. Eine Schließung zum 31. Mai
bzw. 31. Juli ist für die innerparteiliche Diskussion dennoch nicht hilfreich, sondern würgt diese ab.
Auch wenn die Zahlen rückläufig sind, sind dennoch im Moment 400 Mitglieder angemeldet. Im neuen
vorgeschlagenen Blogsystem (discourse) gibt es nur 2 Diskussionen aus 2022. Daher ist es sinnvoll bis
Ende 2022 beide Systeme parallel laufen zu lassen und anschließend zu evaluieren.

Unterstützer*innen

Ken Gericke (KV Potsdam); Immanuel Zirkler (KV Ostprignitz-Ruppin); Stefan Schneider (KV Potsdam);
Petra Helga Bajorat-Kollegger (KV Oberhavel); Susanne Mosch (KV Oberhavel); Josef Reitemann (KV
Märkisch-Oderland)
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